

Haupt- und Finanzausschuss, 10.12.2024  
Dez. III / Amt 65

öffentlich

## Beantwortung mündliche Anfrage

**Anfrage von: CDU-Fraktion**

**Datum / Uhrzeit:** 03.12.2024

**Eingang per:** mündlich in Sitzung des SPUBA am 03.12.2024

**Thema: Anfrage Graffiti-Strategie**

---

In der SPUBA-Sitzung am 03.12.2024 wurde durch die CDU-Fraktion mündlich die Anfrage gestellt, dass sich die Verwaltung zur bestehenden Graffiti-Strategie und dessen Bearbeitungsstand äußern soll.

### Antwort der Verwaltung

Nicht autorisierte Graffitis werden nach festgelegten Parametern entfernt. Prioritär und unverzüglich zu entfernen sind dabei sämtliche Graffitis mit extremistischen und menschenfeindlichen Inhalten. Es erfolgt umgehend nach Bekanntwerden eine entsprechende Begehung zur Beurteilung der Inhalte an der betroffenen Liegenschaft. Die Entfernung von Graffitis mit extremistischen und menschenfeindlichen Inhalten erfolgt danach in der Regel innerhalb von 24-36 Stunden. Dabei kann es jedoch zu Verzögerungen kommen, sofern z.B. die Außentemperaturen unter 5-8 Grad Celsius fallen.

Die Entfernung übriger Graffitis erfolgt sukzessive und nach Bewertung der entsprechenden Dringlichkeit und Notwendigkeit. Hierfür wird ein Fachunternehmen zur Sichtung des Aufwandes und zur Beurteilung einer Kostennote in Anspruch genommen. Nach Bewertung des Angebotes erfolgt eine Beauftragung mit entsprechender Abarbeitungszeit.